

O.J.D.: 20943 E.G.M.: 87000



Fecha: 24/05/2008 Sección: BIZKAIA

Páginas: 9

Sestao recibe la Bandera Verde por su limpieza y compromiso ambiental

EL MUNICIPIO RECIBIRÁ EL PREMIO EL PRÓXIMO 2 DE JUNIO EN MADRID

El jurado ha valorado la apuesta por el reciclaje, la Agenda Local 21 y las campañas de concienciación

AITOR ALONSO

SESTAO. Sestao ha visto reconocido el trabajo que viene realizando a lo largo de los últimos años para mejorar su servicio de limpieza y su compromiso con el medio ambiente con la Bandera Verde, un galardón que premia la labor que está llevando a cabo para transformarse en un municipio sostenible.

La Federación de Usuarios v Consumidores Independientes, entidad que otorga este reconocimiento con el apoyo del Ministerio de Medio Ambiente a través de la Fundación Biodiversidad, ha galardonado a la localidad en tres modalidades distintas: residuos, limpieza y jardinería; compromiso ambiental; y educación ambiental y participación ciudadana. El concejal de Medioambiente, Félix Gonzalo, será el encargado de viajar a Madrid el próximo 2 de junio para recoger la bandera de manos de la ministra Elena Espinosa.

El Ayuntamiento explicó ayer que uno de los motivos que ha permitido la conquista del premio en la categoría de Residuos, Limpieza y Jardinería ha sido el importante esfuerzo que está desarrollando para potenciar el reciclaje entre los vecinos. A este respecto, el jurado ha valorado la existencia de servicio de recogida de CD y DVD, de aceite doméstico usado, la instalación de contenedores específicos para la hostelería o la colocación de sanecanes con bolsas de plástico incorporadas para la recogida de excrementos de animales.

Asimismo, también se ha tenido



Pruebas de un nuevo sistema de limpieza más exhaustiva en un parque de Los Baños. FOTO: AITOR ALONSO

en cuenta que el municipio ha sido pionero desde 2006 en el uso de una técnica de fumigación de árboles enfermos que consiste en inyectar el veneno para no contaminar el

MODALIDADES

• Residuos, limpieza y jardinería.

Además de la apuesta por el reciclaje, el jurado ha valorado la inversión en limpieza (3,2 millones de euros) y en jardinería (573.900 euros). Como dato anecdótico, Sestao tiene una papelera por cada cien habitantes.

- Compromiso ambiental. Se ha tenido en cuenta la aprobación de la Agenda Local 21 y el esfuerzo realizado desde entonces a nivel humano y económico para cumplirla.
- Educación ambiental. El trabajo con los escolares y la concienciación ciudadana, claves en el premio.

ambiente de forma indiscriminada.

En el apartado de Compromiso Ambiental, la Federación de Usuarios y Consumidores Independientes ha apreciado de forma positiva la puesta en marcha de la Agenda Local 21 en el año 2004, el trabajo que se ha venido realizando desde entonces a favor del medio ambiente y el esfuerzo económico y humano y que se ha destinado a este proceso.

CARTA DE AALBORG Algunos hitos importantes que se han cumplido a lo largo de estos cuatro últimos años han sido la adhesión a la Carta de Aalborg, la aprobación del plan de acción de la Agenda Local y la entrada del Sestao en la red de municipios vascos hacia la sostenibilidad Udalsarea 21.

Por último, en la modalidad de Educación Ambiental y Participación Ciudadana ha tenido especial relevancia el trabajo que el Ayuntamiento viene realizando con los escolares en los centros educativos. De hecho, el 84,5% de los estudiantes del municipio trabaja en la Agenda 21 escolar tras haber invertido más de 14.000 euros. Además también han sumado puntos las campañas de concienciación a la ciudadanía sobre ahorro energético y consumo de agua.

La Bandera Verde se evalúa anualmente, por lo que Sestao deberá seguir fiel a su compromiso ambiental para renovarla en 2009.